

BECAS CIH ONE HEALTH

El CIH-LMU Center for International Health y OH-TARGET (One Health Training And Research Global Network) son dos de los doce centros de excelencia dentro de la iniciativa Exceed, financiada por el Ministerio Federal Alemán para la Cooperación Económica y el Desarrollo (BMZ) y coordinada por el Servicio de Intercambio Académico (DAAD). La visión y el objetivo general de CIH-LMU es empoderar a los profesionales de la salud. Con esta visión, CIH-LMU aspira a enfrentar los desafíos relacionados con la salud a través del desarrollo de capacidades en enseñanza e investigación. Con el nuevo proyecto OH-TARGET, nuestra visión se ha ampliado a un enfoque más participativo e interdisciplinario para mejorar las condiciones de salud global.

Con el fin de apoyar la investigación sobre temas relevantes para One Health (“Una Salud”), se invita a los estudiantes de Maestría y Doctorado a postular a las Becas CIH-LMU One Health disponibles. Tenga en cuenta que actualmente solo podemos ofrecer estas becas hasta el final de nuestro proyecto OH-TARGET a finales de 2024.

Pueden acceder a este tipo de Beca los estudiantes de Maestría y Ph.D., que estén inscritos en la Universidad LMU en Munich (no solo CIH-LMU, sino también en otras facultades) o una institución asociada de OH-TARGET (Incluida la Universidad San Francisco Xavier de Chuquisaca) que cursen un programa de estudio con un proyecto de investigación relevante para One Health. Todos los proyectos de investigación relevantes para One Health son elegibles; sin embargo, en el caso de los estudiantes que no pertenezcan a países de bajos y medianos ingresos (LMIC) deben trabajar en un proyecto de investigación que tenga relación con los LMIC. Si no está trabajando en un proyecto de investigación de One Health, pero le gustaría asistir a un evento de One Health (p. ej., un taller, una conferencia, etc.), también puede postular explicando por qué el evento está relacionado con el concepto de One Health.

NUEVOS ex alumnos de los programas del CIH-LMU (es decir, Ph.D. MR-IH, M.Sc. IH, MHPE, MOSH y M.Sc. ComMH) ahora también son elegibles para solicitar nuestras becas de viaje y alojamiento si la actividad para ser financiado no es mayor de 60 meses después de la graduación. Estas becas están destinadas a permitir que nuestros Alumni participen en eventos científicos como conferencias, simposios y talleres con una contribución activa (por ejemplo, póster o presentación oral).

Las instituciones colaboradoras de OH-TARGET son:

Universidad Jimma (JU), Etiopía

Instituto Nacional de Investigación Médica - Centro de Investigación Médica Mbeya (MMRC), Tanzania

Universidad Católica de Beira (UCM), Mozambique

Universidad de Cape Coast (UCC), Ghana

Universidad Khesar Gyalpo de Ciencias Médicas de Bután (KGUMSB), Bután

Academia Patan de Ciencias de la Salud (PAHS), Nepal

Universidade Federal do Paraná (UFPR), Brasil

Universidad Mayor, Real y Pontificia de San Francisco Xavier de Chuquisaca (USFX), Bolivia

Universidad de San Carlos de Guatemala (USAC), Guatemala

□ Tipos de becas

I. Becas de viaje

Son elegibles para las becas de viaje, los estudiantes de Maestría o doctorado, así como ex alumnos de los programas de estudio desarrollados por el CIH-LMU para viajar dentro de Alemania, dentro o entre países LMIC (según la lista válida de DAC) o entre Alemania y un país LMIC por razones relacionadas con el proyecto (por ejemplo, trabajo de campo, conferencias, bloques de módulos, defensas). Esta beca solo se puede utilizar para gastos de viaje de vuelos o trenes de larga distancia (no taxis u otro transporte público local) de acuerdo con principios económicos y rentables (solo clase económica). Los gastos de viaje se reembolsarán previa presentación de recibos y comprobantes de pago (por ejemplo, tarjeta de crédito o extracto bancario) después del viaje.

II. Becas de alojamiento y manutención

Hay tres tipos diferentes de becas de alojamiento disponibles:

a. Duración entre 1-22 días

Esta beca permite a estudiantes de maestría o doctorado elegibles cursar estadias de corto plazo relacionadas con el proyecto fuera del sitio de investigación y/o residencia del estudiante (por ejemplo, para conferencias, talleres). Los viajes para los estudiantes de maestría o doctorado con ciudadanía de un país LMIC (según la lista válida de DAC) a países con ingresos altos (HIC) fuera de LMU Munich solo recibirán fondos para asistir a cursos o eventos académicos hasta una duración máxima de 14 días. Esta beca a corto plazo solo se puede utilizar para gastos de hotel, incluido el

desayuno (si se indica en el recibo del hotel) de acuerdo con la ley de gastos de viaje de Baviera (Bayrisches Reisekostengesetz, BayRKG) y los principios económicos y rentables. Esta beca no se puede utilizar para ningún otro propósito (por ejemplo, facturas de restaurantes) y los gastos de alojamiento se reembolsarán al presentar los recibos y comprobantes de pago (por ejemplo, tarjeta de crédito o extracto bancario) después de la estadía.

NUEVOS ex alumnos de los programas de estudio desarrollados por el CIH-LMU (es decir, Ph.D. MR-IH, M.Sc. IH, MHPE, MOSH y M.Sc. ComMH) ahora también son elegibles para solicitar estas becas de alojamiento si la actividad a ser financiada es no más de 60 meses después de la graduación. La beca de alojamiento solo se puede aplicar para la participación en eventos científicos como conferencias, simposios y talleres si los alumnos contribuyen activamente al evento.

b. Duración entre 23 días y 3 meses

Esta beca de mediano plazo está disponible para estudiantes de maestría y doctorado. Por ejemplo, estudiantes con ciudadanía de un país LMIC (según la lista DAC válida) para pasar tiempo relacionado con el proyecto en su país de investigación o en LMU Munich, por periodos de estudio definidos en el extranjero. Los estudiantes con ciudadanía de un país que no figura en la lista DAC también son elegibles para solicitar esta beca de manutención siempre que su estadía relacionada con el proyecto se lleve a cabo en un país LMIC. Esta beca se otorga en forma de pago anticipado mensual.

c. Duración entre 3 y 6 meses

Esta beca a largo plazo cubre los gastos de manutención de hasta 6 meses en forma de un prepagado mensual para los estudiantes de maestría y doctorado elegibles y estudiantes con ciudadanía de un país LMIC (según la lista válida de DAC) cuyo último título académico obtenido no tenga más de 6 años en el momento de la solicitud. Los estudiantes de doctorado que ya comenzaron sus proyectos de tesis de investigación solo son elegibles si el inicio del proyecto no data de más de 3 años. Además, los estudiantes con ciudadanía de un país LMIC (según la lista válida de DAC) que se encuentran actualmente en Alemania solo son elegibles si no han residido en Alemania por más de 15 meses en el momento de la solicitud. Sin embargo, esto no se aplica a los solicitantes que vinieron a Alemania para estudiar, realizar un estudio de doctorado o realizar otro trabajo científico. Además, las personas a las que se les ha concedido la condición de refugiado también están exentas de esta regulación. Con la firma del beneficiario se acredita que el subvencionado del proyecto cumple con los requisitos prefijados. Esta beca se otorga en forma de pago anticipado mensual.

III. Becas para visitas de Supervisor

Esta beca permite a los supervisores de la LMU o de una institución asociada de OH-TARGET visitar a sus respectivos estudiantes en el sitio de investigación o estudio. Tenga en cuenta, que los estudiantes de maestría o doctorado pueden solicitar la beca en nombre de sus supervisores. Sin embargo, los vuelos y los hoteles deben ser reservados por los mismos supervisores para recibir el reembolso después de la visita del supervisor. Además, después de la visita del supervisor, el estudiante debe escribir y entregar un informe al CIH-LMU que incluya la agenda y el resumen de la visita.

a. Beca de viaje para visitas de supervisor

Esta beca solo se puede utilizar para gastos de vuelo de acuerdo con los principios económicos y rentables (solo clase económica). Los gastos de viaje se reembolsarán previa presentación de recibos y comprobantes de pago (por ejemplo, tarjeta de crédito o extracto bancario) después del viaje. Tenga en cuenta que solo se pueden reembolsar los vuelos entre Alemania y un país LMIC (según la lista válida de DAC) o dentro de países LMIC.

b. Beca de alojamiento para visitas de supervisor

Esta beca de alojamiento solo se puede utilizar para gastos de hotel, incluido el desayuno (si se indica en el recibo del hotel) de acuerdo con la ley de gastos de viaje de Baviera (Bayerisches Reisekostengesetz, BayRKG) y los principios económicos y rentables. El período de tiempo en el que se realiza la visita del supervisor no debe exceder los 7 días, incluyendo el día de llegada y salida. Los gastos de hotel se reembolsarán previa presentación de recibos y comprobantes de pago (por ejemplo, tarjeta de crédito o extracto bancario) después de la visita del supervisor.

□ Plazo de solicitud de becas

La convocatoria de solicitudes para las Becas CIH-LMU One Health está en curso. El portal de solicitud de Becas CIH-LMU One Health estará abierto todo el año. La fecha límite para la presentación de Solicitudes de Becas para su consideración en el mismo mes es cada segundo jueves de cada mes par:

08 junio 2023

10 agosto 2023

12 octubre 2023

07 de diciembre de 2023 (debido a las vacaciones de Navidad una semana antes)

Encuentre esta información sobre los plazos de solicitud para las becas CIH-LMU One Health también en nuestro calendario de eventos CIH-LMU.

Para solicitar una beca CIHLMU One Health, debe proporcionar los siguientes documentos (en inglés o alemán):

- Escaneo de su pasaporte válido que muestre fotografía y datos personales (obligatorio)
- Prueba de una matrícula universitaria oficial, para estudios de maestría o doctorado (obligatorio)
- Escaneo de sus últimos certificados académicos oficiales (si corresponde)
- Carta de motivación: (recuento de palabras aprox. 500) Explique las razones por las que solicita la beca y por las que debería recibir la beca OH-TARGET. Además, díganos el título de su proyecto de investigación y explíquenos por qué cree que es relevante para One Health. Para esto, elabore en detalle la conexión de su proyecto con el concepto de One Health (por ejemplo, a través de la investigación bibliográfica, etc.) y luego asegúrese de resaltar su motivación. Además, describa si su proyecto es relevante para entornos de bajos y medianos ingresos y cómo lo es.

Por lo tanto, para su carta de motivación, asegúrese de cubrir todos los siguientes temas respectivamente y de manera adecuada:

Motivación y necesidad

Descripción del tema de investigación.

Relación con Una Salud

Relación con los LMIC

Evaluación y selección

El comité de selección solo revisará las solicitudes completas que cumplan con los criterios de elegibilidad y los requisitos formales. Entre todas las solicitudes de becas, el comité de selección vota de acuerdo con estrictos criterios de selección, incluida la coherencia de la carta de motivación y la necesidad.

La selección de los beneficiarios de la Beca CIH-LMU One Health se llevará a cabo el último jueves de cada mes par (febrero, abril, junio, agosto, octubre y diciembre):

29 junio 2023

31 agosto 2023

26 octubre 2023

21 de diciembre de 2022 (debido a las vacaciones de Navidad una semana antes)

Encuentre estas fechas también en nuestro calendario de eventos CIHLMU

Los resultados del proceso de evaluación y selección se anunciarán a los solicitantes por correo electrónico y los becarios recibirán un Certificado de Beca.

Para tomar en cuenta:

- Se requiere documentos traducidos al inglés o al alemán. Tenga en cuenta que no podemos aceptar documentos en un idioma diferente al inglés o al alemán.
- Las solicitudes que no cumplan con los requisitos anteriores serán rechazadas sin revisión.
- Tenga en cuenta que la Coordinación de T&TU no envía recordatorios por falta de documentación.
- Las becas pueden ser retenidas en caso de mala conducta grave o en caso de engaño grave, así como por desempeño insuficiente grave.
- Las becas solo se pueden transferir si los detalles de la cuenta bancaria proporcionados están completos y correctos. En caso de información incorrecta o insuficiente, el becario respectivo es responsable de cualquier retraso en la transacción o pérdida de los pagos de la beca.
- De acuerdo con las reglas actuales del DAAD, no podemos reembolsar las tarifas de cancelación. Es responsabilidad de los propietarios de las becas asegurarse de que las reservas de vuelos, trenes y hoteles no generen tarifas de cancelación si es necesario realizar alguna cancelación (incluidas las cancelaciones relacionadas con Covid-19).
- Si está interesado en postular a las Becas CIH-LMU One Health, presente su solicitud a través de nuestro portal: <https://www.cih.lmu.de/education/scholarships/one-health-scholarships>

En la USFX, puede ponerse en contacto con: Maria Teresa Solís Soto: solis.teresa@usfx.bo